

Vorschau: Zwei Bestseller fahren vor

Skoda hat seinem Bestseller Octavia ein neues Gesicht spendiert. Im Rahmen der Modellpflege wurden aber vor allem die Fahrassistenzsysteme und das Infotainment sowie die Ausstattung auf eine neue Stufe gehoben. Honda stellt in der nächsten Woche den komplett neu entwickelten Civic vor. Er kommt in März zu Preisen ab knapp 20 000 Euro nach Deutschland.

Trotz Prämie kommt das Elektroauto hierzulande noch nicht so recht in Schwung. Global sieht das etwas anders aus: Nissan hat vom Leaf mittlerweile über 200 000 Fahrzeuge abgesetzt. Wir stellen den erfolgreichsten Stromer der Welt im Fahrbericht vor. Erfolgreich unterwegs ist auch Hyundai und lädt zu Jahrespressekonferenz ein. Mit einem Marktanteil von 3,2 Prozent waren die Koreaner im vergangenen Jahr drittstärkster Importeur gewesen.

Darüber hinaus finden sie jeden Tag aktuelle Meldungen rund um Auto und Motorrad sowie Nachrichten aus der Automobilwirtschaft und der Verkehrspolitik. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Skoda Octavia Combi.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Honda Civic.

Foto: Honda



Nissan Leaf.

Foto: Nissan
